

Candidatos a Rectoría debaten sus propuestas esta tarde en recinto del Aula Magna UACH

CAMPUS ISLA TEJA. La jornada reunirá al actual rector y candidato a la reelección, José Dörner, junto a los también candidatos Maite Castro y Egon Montecinos.

CEDIDA

Con participación de diversos representantes de la comunidad universitaria y regional, esta tarde se desarrollará el debate de los candidatos a Rectoría UACH, espacio que permitirá conocer las visiones y proyectos de quienes buscan liderar la institución durante el periodo 2025-2029.

La jornada se llevará a cabo hoy, a las 16 horas, en el recinto del Aula Magna del Campus Isla Teja UACH, en Valdivia, donde expondrán sus programas y responderán consultas el candidato José Dörner F., la candidata Maite Castro G. y el candidato Egon Montecinos M.

Actualmente en la elección a Rector (a) UACH pueden votar 562 académicos y académicas de las tres primeras categorías. El proceso electoral se llevará a cabo el martes 3 de junio en el Aula Magna UACH. Si ninguna candidatura logra ganar la elección, la segunda vuelta está programada para el miércoles 11 de junio.

Desde la organización del evento, se informó que para quienes no puedan asistir o se encuentren fuera de Valdivia o en el extranjero, el debate será transmitido por Radio UACH 90.1 FM, canal 52 (SD) y 843 (HD) Telsur y en la cuenta de Youtube @radiouachvaldivia

HISTORIA DE PARTICIPACIÓN
 En una mirada histórica, la Uni-



LA ACTIVIDAD SERÁ TRANSMITIDA POR RADIO UACH, TELEVISIÓN Y TAMBIÉN EN LA PLATAFORMA YOUTUBE.

versidad Austral de Chile ha realizado en sus 71 años de trayectoria 13 procesos electorales en los cuales ha participado su comunidad académica.

Dos elecciones emblemáticas se produjeron tras la recuperación de la democracia en 1990. A la elección de la máxima autoridad se presentaron dos candidaturas: las de los académicos Ítalo Caorsi y Erwin Haverbeck. El primero vinculado a la UACH desde su puesta en marcha y el segundo, integrado como profesor desde 1961. Insólitamente, se produjo un empate a 236 votos para cada uno, debiendo realizarse una segunda vuelta el 1 de junio de 1990, en la que se impondría Haverbeck. Se recuperaba así

16:00

horas de hoy se realizará el debate en el recinto del Aula Magna, en el campus Isla Teja de la U. Austral.

una tradición universitaria menguada por la intervención de la educación superior.

La segunda elección tras la recuperación de la democracia se realizó en 1994, a la que volvió a presentarse el Rector Haverbeck. Su competencia sería el destacado economista y ecologista Manfred Max-Neef, quien había logrado notoriedad tras ser candidato presidencial el año anterior. Los impulsores de su candidatura a la Rectoría postulaban que la figu-

ra de Max-Neef, por su trayectoria y figuración nacional e internacional, sería provechosa para la UACH. Con un 58,5% de los votos válidamente emitidos, Manfred Max-Neef se convertía en Rector de la Universidad Austral de Chile. Erwin Haverbeck, por su parte, alcanzó el 41,95% de la votación.

Max-Neef sería reelecto en 1998, en un proceso en el cual participaron otros dos candidatos: Carol Pinto-Agüero y Fernando Medel. Dicho año, los estudiantes, funcionarios y académicos sin derecho a voto organizaron una consulta simbólica en la que se podía votar por uno de los tres candidatos, o bien por una "universidad democrática estamental". ❧